

Les Amis de Monthion



Chers amis,

Rassemblement, convivialité et partage sont les piliers de notre association. Les conditions liées à la crise sanitaire nous ont, avec grands regrets, contraints d'annuler notre programme 2020.

Malgré tout pour clore cette année sur une note positive nous avons choisi de maintenir la distribution de colis pour les personnes de la commune âgées de 70 ans et plus ainsi que pour le personnel communal. Nous aurions aimé prendre plus de temps pour échanger avec vous lors de la remise de ces colis mais il a fallu respecter les gestes barrières. C'est promis pour 2021 nous vous accorderons davantage de temps.



Départ pour la livraison des colis

Le Père Noël nous a également chargés de remettre aux enfants scolarisés à Monthion des chocolats et des papillotes.

